

Lardy
IMMOBILIER

7 Pièces

350 m²

Réf. 14796002

2 990 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

résidences
immobilier

résidences immobilier

A Sanary sur Mer, face à la mer, proche sortie autoroute. Mon coup de cœur réside dans l'intimité du site qui malgré le fait de se situer proche de toutes les commodités, ne souffre d'aucun vis-à-vis. La villa est facile d'accès à partir de l'autoroute. On ne la soupçonne pas, elle est discrète de l'extérieur. Le terrain plat d'env. 1950m² bénéficie d'une vue panoramique sur la mer, le bâti développe env. 350m² mais peut se vivre sur un plan en format couple. La plage est en face et l'usage quotidien du site est sans nul doute un ravissement. Possibilité de faire tout à pied ou à vélo : ...

In Sanary sur Mer, facing the sea, close to the motorway exit. My favorite thing is the privacy of the site which, despite being close to all amenities, is not overlooked. The villa is easily accessible from the motorway, you don't suspect it, it is discreet from the outside. The flat land of approx. 1950m² benefits from a panoramic view of the sea, the house develops approx. 350m² but can be lived in couple format. The beach is opposite and the daily use of the site is undoubtedly a delight. Possibility to do everything on foot or by bike: shopping, swimming, cafes and restaurants. The land ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

